

Mgr l'Evêque à Mayanda pour bénir le champ de soja



Ce 21 12 2012 Mgr José Moko s'est rendu à Mayanda pour la bénédiction du champ de Soja (6 hectares) de l'ONGD MAM SA-NGOL. A son arrivée, Mgr l'Evêque a été accueilli par les regroupements de mamans paysannes et les autres villageois.

L'Evêque s'est mis aussi à l'écoute de la population qui lui a soumis un tas de problèmes. Dans son adresse, Mgr José Moko leur a rappelé l'objectif de ce projet : atteindre plus de 200 hectares afin de subvenir aux multiples problèmes liés à la sous-alimentation et au sous-développement. L'Evêque leur a aussi que cette cérémonie symbolise l'unité pour briser les barrières et les obstacles du développement. On ne se développe jamais seul dans un milieu, mais toujours avec les autres et cela dans l'Amour.

AP Marc Manesa (Idiofa, le 23.12.2013).











